

# El zapatero y los duendes

Òscar Julve



**COMBEL**

ÉRASE UNA VEZ UN ZAPATERO HONRADO Y TRABAJADOR,  
QUE HABÍA IDO EMPOBRECIÉNDOSE POCO A POCO,  
HASTA QUE UN DÍA SE QUEDÓ SIN DINERO.

YA NI SIQUIERA PODÍA COMPRAR UNA PIEZA DE CUERO.  
SOLO LE QUEDABA UN RETAL QUE APENAS  
ALCANZARÍA PARA UN ÚLTIMO PAR DE ZAPATOS.



ANTES DE IRSE A DORMIR, CORTÓ EL CUERO Y LO DEJÓ PREPARADO SOBRE LA MESA DEL TALLER JUNTO CON SUS HERRAMIENTAS.  
AL DÍA SIGUIENTE HARÍA LOS ZAPATOS.





SIN EMBARGO, CUANDO SE LEVANTÓ Y ACUDIÓ A SU MESA,  
SE QUEDÓ SIN HABLA AL DESCUBRIR QUE ALGUIEN  
HABÍA ESTADO TRABAJANDO POR LA NOCHE  
Y HABÍA HECHO UNOS ZAPATOS PRECIOSOS.

¡UN TRABAJO EXCELENTE, CON PRIMOROSAS PUNTADAS!





UN CABALLERO, DE LOS MÁS RICOS DEL PUEBLO,  
VIO LOS ZAPATOS AL PASAR POR DELANTE DEL TALLER.  
SE QUEDÓ PRENDADO DE ELLOS,  
ENTRÓ A COMPRARLOS  
Y SE LOS PAGÓ MUY BIEN.